

教会創立四十周年感謝のごあいさつ

目が見たことのないもの、耳が聞いたことのないもの、
そして、人の心に思い浮かんだことのないもの。

神を愛する者のために、神の備えてくださったものは、みなそうである。

コリント人への手紙第一 2章9節

主の御名を讃美いたします。

秋風が気持ちよい季節となりました。

皆様におかれましては、主の祝福のうちにお過ごしのこととお喜び申し上げます。

さて、国分寺バプテスト教会は、主の恵みとあわれみにより、今年、創立四十周年を迎えました。順境にも逆境にも、カみなぎるときにも、悩みのときにも、主は、決して変わることなく真実でいらっしゃいました。この道のりの間、主にある皆様の熱きお祈りとご協力、尊い献げもの、親しいお交わりに、どれほど励まされ支えられてきたことでしょうか。教会員一同、主の御名をあげつつ、皆様方お一人お一人に、懐心よりの感謝を申し上げます。

四十周年を迎えるにあたり、旧くからの者も近年新しく集うようになった者も、同じ主に贖われたものとして、もうひとたび共に主の御前にへりくだり、今ここにある主のみこころを受けとめ直す機会とさせていただくために、創立月である十月を記念礼拝月間と決めました。主日ごとの礼拝を通して、ご聖霊の深いお取り扱いをいただき、人に真の回復をもたらす十字架の福音にこの身をもって仕える教会とならせていただきたいと切に願っております。皆様方のお祈りの内にも覚えていただけますなら、幸いと存じます。

十月各主日礼拝の説教者は下記の通りです。第二、第三主日はジョイフル礼拝があります。

- ◆10月2日 米内 宏明 牧師
- ◆10月9日 佐々木 望 牧師
日本バプテスト教会連合理事
守谷バプテスト教会牧師
(国分寺バプテスト教会出身)
- ◆10月16日 佐竹 十喜雄 牧師
国分寺バプテスト教会協力牧師
国分寺バプテスト教会開拓伝道者・初代牧師
- ◆10月23日 河野 勇一 牧師
日本バプテスト教会連合理事長
緑バプテスト・キリスト教会牧師
- ◆10月30日 米内 宏明 牧師
(賛美礼拝)

今後共、主にあるご指導、お交わりのほどを、どうぞよろしくお願い申し上げます。

末筆になりましたが、皆様方お一人お一人の上に、主の救いの恵みが豊かに溢れますよう、心よりお祈り申し上げます。

栄光在主

2005年10月1日

日本バプテスト教会連合
国分寺バプテスト教会
役員会
牧師 米内宏明